

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

## CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

**EDUCACION** 

**SALUD** 

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Gestores y técnicos deportivos de Navarra y Pirineos Atlánticos comparten experiencias sobre deporte y empleo

El encuentro reunió a técnicos deportivos del Gobierno de Navarra, entidades locales y federaciones deportivas, representantes de Aedona y directivos de empresas de servicios deportivos

Viernes, 08 de junio de 2012

Enmarcado dentro del convenio de cooperación Gobierno de Navarra - Conseio General de los 2011-2014, Atlánticos pasado martes día 5 de junio desarrollado conferencia en el salón de actos de la Casa del Deporte de Pamplona sobre "Deporte y empleo de Pirineos Atlánticos". en la que representantes del país vecino expusieron su



Técnicos deportivos franceses exponen su forma de trabajo y experiencias sobre deporte y empleo.

forma de trabajo y experiencias sobre la mediación y captación de empleados y de empleadores en el mundo del deporte.

Participaron en ella representantes del Gobierno de Navarra (Instituto Navarro del Deporte y la Actividad Física, Servicio Navarro de Empleo y de la empresa pública Navarra Deporte y Ocio, así como diferentes entidades navarras relacionadas con la gestión y organización de actividades deportivas: técnicos deportivos de entidades locales y federaciones deportivas, representantes de Aedona y directivos de empresas de servicios deportivos.

Tras una breve presentación del convenio de cooperación entre el Gobierno de Navarra y el Consejo General de los Pirineos Atlánticos 2011/14, y de la plataforma de colaboración transfronteriza entre el INDAF y la "Red Deporte 64", se procedió a explicar la estructuración del deporte en Francia y el programa que está desarrollando.

La organización del deporte en Francia, con un marco reglamentario definido, presenta una estructuración vertical en lo que respecta a la nación y otra horizontal en el plano local. Tanto la estructura del Estado como las estructuras asociativas y los colectivos públicos están enfocados hacia el asociacionismo deportivo, y el empleo en el deporte se basa en profesiones reglamentadas y una rama profesional que todavía

## está en construcción.

Los colaboradores franceses explicaron la historia del SPE64, asociación creada en 1993 con una gran utilidad social reconocida por su proximidad, cualidades y accesibilidad, además de su implicación local, regional y nacional. Actúa en todo el Departamento de Pirineos Atlánticos y presta servicios tanto a las personas en busca de empleo como a los posibles empleadores, entre los que hace labores de coordinación y a veces de contratación, pasando el gasto a las diferentes empresas o entidades.

Las labores como intermediarios las realizan mediante una bolsa de empleo especializada en deporte y animación. En cuanto a la gestión del empleo, realizan contrataciones que ponen a disposición de los diferentes miembros, así como la búsqueda de horas complementarias y la mejora de la cualidad. En lo que respecta a las labores de asesoramiento y acompañamiento, disponen de un servicio de gestión de pagos de las asociaciones y de una ayuda para la sostenibilidad de los empleos; por último, en el servicio de orientación y formación se dedican a formar voluntarios, a la orientación de personas en investigación y a la participación en diferentes eventos.

Además del intercambio de información sobre los diferentes programas que desarrolla cada una de las partes, los objetivos del convenio de cooperación con el INDAF son el conocimiento de los entornos respectivos, el intercambio de prácticas deportivas y una participación conjunta en diferentes eventos.